

Conoce la UMA ▾

Estudiar ▾

Admisión ▾

Investigación ▾

Servicios ▾

[UMA](#) / [Newsroom](#) / [news](#)

/ La ministra de Hacienda hace un alegato de la universidad pública en una conferencia ante estudiantes de Económicas

La ministra de Hacienda hace un alegato de la universidad pública en una conferencia ante estudiantes de Económicas

SHARE



María Jesús Montero asegura que la Málaga tecnológica "le debe mucho al desarrollo de la UMA" en sus 50 años de vida

Fecha publicación: 2023-02-24

Categoría: portada, Institucional

La ministra de Hacienda y Función Pública, María Jesús Montero, ha visitado hoy la Universidad de Málaga, invitada por la Facultad de Económicas, y en una intervención ante estudiantes en el Paraninfo ha resaltado la importancia del sistema público de universidades "para el progreso colectivo y económico" de la sociedad española, por la garantía de igualdad de oportunidades que conlleva para el acceso de toda la población a la educación superior.

Montero ha pronunciado la conferencia titulada 'La universidad pública como motor de innovación' ante un auditorio compuesto por alumnos, representantes de entidades bancarias, políticos y expolíticos -entre ellos, Magdalena Álvarez, a la que denominó su "maestra"-,

profesores universitarios, responsables de organismos vinculados a la Economía y colegios profesionales.



La ministra ha agradecido la invitación de Económicas precisamente en el año de celebración del 50 aniversario de la Universidad de Málaga, “una efeméride que reconoce la trayectoria extraordinaria de una institución que siempre tuvo la innovación como elemento característico”.

Ha añadido que el recorrido de la UMA en estos 50 años ha demostrado de sobra “su capacidad investigadora, innovadora y de transferencia del conocimiento”, y ha puesto como ejemplo la existencia del Parque Tecnológico de Andalucía “que, al igual que la Málaga tecnológica de la que tanto se habla ahora, no hubiera emergido sin el empuje de la Universidad de Málaga”.

“En las primeras décadas, la Universidad fue al Parque y el Parque a la Universidad, y de esa simbiosis surgió el motor de desarrollo que hoy en día suponen ambas entidades para la provincia y para la comunidad autónoma”, ha asegurado. También ha tenido la ministra palabras para otro valor que ha reconocido en la UMA: su capacidad para aportar femineidad al conocimiento y a los órganos de gestión, con la rectora Adelaida de la Calle como primera presidenta de la CRUE.

Finalmente, ha vuelto a referirse a la pujanza tecnológica de Málaga para incidir en la investigación puntera de la universidad en ámbitos tan útiles para empresas recientemente asentadas en la provincia -Google, Vodafone...- como son los avances en ciberseguridad o tecnología 6G, por poner algunos ejemplos. “La transferencia de conocimiento y su capacidad para convertir la investigación en producto es crucial para el avance de la sociedad”, ha concluido la ministra.

María Jesús Montero ha estado acompañada en la mesa del Paraninfo por el decano de la